



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accidents du travail et maladies professionnelles

Question écrite n° 36368

Texte de la question

Mme Huguette Bello attire l'attention de M. le ministre du travail, de l'emploi, de la formation professionnelle et du dialogue social sur l'augmentation constante des accidents du travail dont sont victimes les femmes. Selon les données de la CNAMTS, au cours de ces dix dernières années, le nombre de ces accidents a diminué de 20 % pour les hommes, mais a augmenté de 27 % pour les femmes. Certes, les 650 000 accidents de travail enregistrés en 2011 concernent pour les deux-tiers les hommes mais la progression est plus importante chez les femmes. Dans certains secteurs comme par exemple celui de l'hôtellerie-restauration, l'indice de fréquence des accidents a diminué de 15 % pour les hommes tandis qu'il a augmenté de 36 % chez les femmes. Elle lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'il compte prendre pour que les causes de cette évolution soit mieux cernée et que des actions préventives susceptibles de contrecarrer la tendance actuelle puissent être mises en place.

Données clés

Auteur : [Mme Huguette Bello](#)

Circonscription : Réunion (2^e circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 36368

Rubrique : Risques professionnels

Ministère interrogé : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Ministère attributaire : Travail

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [27 août 2013](#), page 8971

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)